

第1回 公共施設の将来のあり方を考える市民対話  
 <福田・丸尾・西泊地区（同中学校区）>  
 【アンケート結果／回答者 20 人】

◆市民対話に対するご意見・ご感想

項 目	ご意見・ご感想
市民対話について	<ul style="list-style-type: none"> <li>・事前の研究をしなければと思いました。自分の街をよく見なければと思いました。</li> <li>・いろんな方の意見を聞かせてもらい、いい勉強をさせていただきました。</li> <li>・地区の特殊性があってなかなか意見がまとまらなかった。市役所の狙いがわからない。</li> <li>・高齢者・子ども目線で！</li> <li>・いろいろな地域の話が聞けて良かったです。</li> <li>・何を話してよいかわからなかった。</li> <li>・大切な地区の住民の意見を集約して、次回の質疑に生かしたいと思います。</li> <li>・参加者の方々が常によく考えているのが分かった。</li> </ul>
公共施設などの見直しについて	<ul style="list-style-type: none"> <li>・公共施設問題は「箱もの」の問題にどうお金をかけるかだけでなく、ソフト面や道路等も含めた考えも重要では？</li> </ul>